

01.07.2021

## **In den Farben Württembergs zu Auswärtsspielen: JAKO und der VfB Stuttgart präsentieren das neue Auswärtstrikot**

Der VfB Stuttgart trägt zu Auswärtsspielen der Saison 2021/22 die Farben Württembergs. Das Design des neuen Auswärtstrikots von Ausrüster JAKO und dem VfB ist darüber hinaus vom Vereinswappen der Stuttgarter inspiriert. Damit ist das neue Jersey ein weiteres Bekenntnis zur unverwechselbaren Identität der Jungs aus Bad Cannstatt.

Das rote Trikot deutet die Buchstaben „VfB“ des Vereinswappens in einem kreativen Design aus gelben, schwarzen und weißen Farbsplittern an. Der traditionelle Bruststring ist schwarz und prägt zusammen mit der roten Hose und den rot-schwarzen Stutzen den offensiven Gesamteindruck der Spielkleidung. Schwarze Ärmelabschlüsse runden den Look ab.

JAKO und der VfB Stuttgart haben zudem die neuen Torwarttrikots präsentiert. Die Keeper erhalten zwei Outfits, deren Stil sich am neuen Heimtrikot orientiert. Je nach Gegner tragen Florian Müller, Fabian Bredlow und Jens Grahl die Stuttgarter Stadtfarben Gelb-Schwarz oder ein brombeerfarbenes Jersey.

Die Auswärts- und Torwarttrikots sind ebenso wie das Heimtrikot aus 100 % recyceltem Polyester hergestellt. Damit bekennen sich JAKO und der VfB ebenso selbstbewusst zu einer nachhaltigen Zukunft wie zu ihrer Württemberger Identität.

Das rote Auswärtstrikot ist in den Größen 116 – 164 und S – 5XL sowie in einer taillierten Damenvariante in 34 – 44 erhältlich. Fans können es ab sofort auf [www.jako.de](http://www.jako.de) und im Onlineshop des VfB erwerben.

**Kontakt:** Nico Wagner  
Pressesprecher  
Telefon 07938 9063-449

Selina Mühleck  
Marketing | Kommunikation  
07938 9063-445